

Témoignages de joueurs

La descente au enfer

Par [Profil supprimé](#) Posté le 6/07/2021 à 05:15

J'ai découvert le casino en ligne l'année dernière, j'ai fais de gros gains dessus mais je suis incapable de retirer quoi que ce soit, il m'en faut toujours plus. Alors le scénario est le même, je dépose mais ne retire jamais. Avec près de 30000 euros perdus en 1 an à l'âge de 20 ans, je suis au bord du gouffre, à la fois socialement mais aussi économiquement. Je ne sais plus quoi faire, j'ai besoin d'aide.